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! ! ! !今天上午，罗阳先进事迹报告
会在上海展览中心举行，来自罗阳
生前工作单位和新闻媒体的代表从
不同侧面讲述了英雄生前工作、学
习和生活中的一个个感人故事。本
市各区县委办宣传部门负责人、经
信国资系统干部职工代表、青年学
生代表等一千多人聆听了报告。
“我和罗阳共事!"年，他是我们

的好班长，也是我们的好兄弟，是企

业的领航人、掌舵人，是忠于祖国、
献身航空的楷模。”沈阳飞机工业
（集团）有限公司（以下简称!沈飞"）
副总经理苗玉华在报告中说，就在
歼#!$飞机在辽宁舰成功起降前不
久，沈飞公司在%天之内，接连成功
完成两个先进战机的首飞，创造了
中国和世界航空工业史上的奇迹！

苗玉华说，罗阳是“沈飞”腾飞
的领航人、掌舵人。他带领大家树立

航空报国、强军富民的发展理念；带
领大家不断思考，反复研判，制定了
“突出航空主业，发展相关多元辅
业”的发展战略。他以一个企业家的
气魄和智慧，筹划在军机基础上发
展民用飞机，构建了“沈飞”五大板
块产业结构。他常说“一代装备、一
代技术、一代管理、一代人才”，精心
打造了高素质的干部和员工队伍，
大批优秀人才脱颖而出。因此，人们

都说，看到罗总，就懂得什么叫“共
和国航空工业的脊梁”。
“说起罗总的劳累，就要说到我

们沈飞的‘&!!’和‘&'%’工作制。”
“沈飞”办公室秘书科科长任仲凯在
报告中说，“&!!”是 !周工作 &天，
每天工作 !!小时；“&'%”是攻坚大
干时期吃住在厂，关键时刻 '%小时
通宵达旦地生产。
前年春天，为满足舰载机生产

需要，公司决定改造重点厂房。罗阳
亲自抓工程，经常去现场。施工人员
是外单位的，悄悄打听了才知道这
个“一身灰、一身泥”的人是谁。
同事们永远铭记罗总说过的一

段话———我们的天空并不平静，我
们未来的威胁，更多地来自于天空，
天空有着民族的未来，拥有了天空，
就把握住了未来，就掌握了自己的
命运！ 本报记者 姚丽萍

罗阳先进事迹报告会上午在沪举行，他的同事铭记他的话———

拥有了天空就掌握了自己的命运

! ! ! !本报讯 上海市人民政府昨
天宣布，截至 !'月 '$日，'"!'年
度市政府为民办实事项目已全部
完成，实现了年初对市民的承诺。

今年初，市政府在广泛征求

各界意见建议的基础上，安排了
!! 件、'% 项年度为民办实事项
目。在项目责任单位和各区县共
同努力下，目前各项目已全部圆
满完成。近期，市政府办公厅通过

网上接受市民公开评议、邀请部
分市人大代表政协委员评议、委
托国家统计局上海调查总队抽样
调查等三种方式，开展了 '"!'年
实事项目实施情况评议工作。

! ! ! !本报讯“上海下一步发
展，仍然要依靠改革创新，改
革不仅要有勇气，更要有智
慧，没有勇气干不了，没有智
慧干不成。”连日来，市委书
记韩正先后前往徐汇、杨浦
和浦东新区调研。他指出，要
真抓实干，全力以赴为明年
工作开好局。深入学习贯彻
党的十八大精神，按照市委
全会的部署，各区县要大胆
试、大胆闯，充分发挥自身特
点和优势，推进科学发展、赢
得领先态势。

'%日上午，韩正来到落
户湖南路的卡夫食品中国公
司，与年轻员工交流。随后来
到徐汇区医患纠纷人民调解
中心，详细询问日常调解情
况。在区委、区政府，市领导
听取徐家汇商圈、龙华地区
综合改造方案汇报。

调研座谈会上，韩正
说，各区县的发展千万不能
丢掉自己的优势和特色，有
优势和特点才能领先。徐汇发展要
更加突出上海城市文化、体现海派
文化，历史风貌区要高水平保护，
已开发区域要提升功能，新开发区
域要体现高起点高品质。徐汇的城
区、社区管理，有条件、有基础成
为全市一流。

'$日下午在杨浦区，韩正走访
上海经纬建筑规划设计研究院有限
公司，了解基层党建情况，听取民企

对于上海发展的建议。市领
导还前往上海复旦微电子集
团股份有限公司研发中心，
了解企业的最新研发成果。
座谈时韩正说，杨浦区

过去几年实现快速发展，靠
的是改革创新，在新起点上
的发展，依然要靠改革创新。
面对新兴产业发展，我们不
能再用老思路、老办法去管
理，否则就是自带脚镣，必须
大胆试、大胆闯。他强调，千
万不要忘记，旧区改造是最
大的民生。“杨浦的旧区中住
着许多为共和国、为上海发
展作出贡献的产业工人和他
们的子女，要始终惦记他们，
切切实实为他们办实事。”

'&日，市领导在浦东潍
坊社区卫生服务中心，察看
信息化挂号系统、全科诊室、
中医诊室，与医务人员、就诊
居民交谈，仔细询问药价是
否真的降了、与家庭医生签
约后看病问医是否更方便
了。市领导还先后走访浦东
国际人才城，东昌西泰克物
流管理有限公司和“!号店”，
了解新兴物流和电子商务的
快速发展现状，鼓励企业不
断创新突破，取得更大发展。

韩正对浦东的干部说，
要继续按照“浦东能突破、上
海能推广、全国能借鉴”的要
求，坚持先行先试，在竞争力
和软实力上下更大功夫。要
加快调整政府管理与服务方
式，力争在法治环境、多元文

化、重大公共政策的社会参与和民
主决策、公权力制约和政府透明、社
会诚信、人才成长环境、资本流动、
全新的公共服务等方面先行突破，
在更高层面激发城市活力，提升竞
争力和软实力，推动上海当好全国
改革开放排头兵和科学发展先行
者，为实施国家战略作出更大贡献。
市领导徐麟、尹弘、姜樑参加相

关调研。
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今年市政府实事项目全部完成

! ! ! !!为!"#幢"$年以上房龄高

层住宅楼增配消防设施# 为计划

的%$&'!($完善)*+*幢%)$%*)个单

元的高层建筑楼层标识$ 更新居

民小区和老式公房周边消火栓

%,$$个#为计划的%$$($已在*-*!

个小区组织开展消防疏散演练&

!农民工安全生产培训&%.-$$

人#为计划的%$/'+(&

!在.-家标准化菜市场%.&-

家标准化超市建设猪肉流通安全

信息追溯系统# 在%+-家大卖场%

&&+家标准化菜市场建设蔬菜追溯

系统#实现全覆盖$在)$$家标准化

菜市场建设水产品追溯系统#为计

划的%$$(0 在&-%家标准化菜市场

建设牛肉追溯系统# 为计划的

#*)($在%$-家标准化菜市场建设

粮食追溯系统#为计划的%$-(&

!-+-家标准化早餐门店已

运营#为计划的%%&'+($非固定式

早餐网点 '早餐车和帮帮车(++%

个#为计划的%%-'*(&

!新增养老床位+))!张#为

计划的%$-'+(&

!为)!')万名需要生活照料

的老人提供社区居家养老服务#

为计划的%$$'!(&

!新设立社区老年人助餐点

-)个#为计划的%$+(&

!新建老年人日间服务中心

)#家#为计划的%&$(&

!为%$万名高龄老人提供家

庭互助服务# 为%$$+个低保老年

人家庭提供居室适老改造服务#

为计划的%$$(&

!新建-$所幼儿园# 为计划

的%$$(&

!浦东新区和普陀%徐汇%宝

山区-所市老年大学分校全部建

成#为计划的%$$(&

!为%+$所以招收进城务工

人员随迁子女为主的民办小学建

设综合实验室#为计划的%$$(&

!为肿瘤晚期病人提供居家

和住院相结合的临终关怀服务#

在每个区'县(各设一处临终关怀

病房&

!为%).$!名符合条件的残

疾人补贴提供个性化适配辅助器

具#为计划的%).'%(&

!为符合条件的)-#%.对计

划怀孕夫妇提供免费孕前优生健

康检查服务#为计划的%)&'%(&

!帮助%'$!万人成功创业#为

计划的%$!(&

!完成)$条区域对接道路建

设#为计划的%$$(&

!完成郊区县%$+个村庄改

造#为计划的%$+(&

!在%$$个社区文化活动

中心新建旅游信息服务点#为

计划的%$$(&

!在公园%

公共绿地新建!$条百姓健身步

道#为计划的%%#'!($完善&%家社

区活动中心的健身设施# 为计划

的%$&'&(&

!新建%$所学生体质健康监

测中心#为计划的%$$(&

!在)$)+个场所 '小区%单

位%机关%学校(实现生活垃圾分

类收集处置# 为计划的%.)'.(0为

)+万户家庭免费发放环保大礼

包#为计划的%$$(&

!已推广使用%#-万份电子

账单#为计划的%#-(&

!!上海网络社会征信网"平

台已建立#有%+$余个单位开设共

享账号%.$$$个网站接入诚信导

航%)$-家网站悬挂诚信搜索和导

航服务接口#完成年度计划任务&

11件、24项实事项目完成 市民总体满意度82.2分
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" 浦东力争在公权

力制约和政府透明等方面

先行突破# 在更高层面激

发城市活力


